Attention: This Spanish translation is provided solely as a courtesy. MuleHide makes no guarantees about the accuracy or reliability of the translation. The document from which this translation has been extracted is a document in English. If there are differences between the English content and its translation, the English content is always the most accurate and the English document will always be the determining document. By choosing to use or rely on the Spanish interpretation, the user accepts the legal implications of any deficiencies or differences in the translation. MuleHide will not be liable for any damages of any kind arising from or related to the use of the translation.

Atención: Esta traducción al español se proporciona únicamente como cortesía. MuleHide no ofrece ninguna garantía sobre la exactitud o confiabilidad de la traducción. El documento del que se ha extraído esta traducción es un documento en inglés. Si hay diferencias entre el contenido en inglés y su traducción, el contenido en inglés es siempre el más preciso y el documento en inglés será siempre el documento determinante. Al elegir utilizar o confiar en la interpretación en español, el usuario acepta las implicaciones legales de cualquier.

"The name trusted in roofing since 1906"

Programa de elegibilidad de garantía del contra

Los contratistas que deseen ser elegibles para la garantía deben obtener un formulario de solicitud de elegibilidad de garantía del contratista de su Gerente de Territorio de Mule-Hide. Puede encontrar la información de contacto de su Gerente de Territorio de Mule-Hide consultando el sitio web de Mule-Hide en www.mulehide.com o llamando al (800) 786-1492 y preguntando por el Coordinador del Programa de Garantía.

El formulario de Solicitud de Elegibilidad de Garantía del Contratista deberá completarse en su totalidad y ser firmado por un funcionario de la empresa. Envíe la solicitud completa al Centro Nacional de Soporte de Mule-Hide, marcado a la atención del Coordinador del Programa de Garantía. La presentación del formulario de solicitud de elegibilidad de garantía del contratista no garantiza ni implica la aceptación por parte de Mule-Hide.

Al recibir la solicitud, el Gerente de Territorio de Mule-Hide será informado de la presentación de la solicitud y se comunicará con el contratista para evaluar sus calificaciones y necesidades de capacitación. Los requisitos de capacitación pueden incluir la asistencia a un seminario de capacitación y el compromiso de una sesión de capacitación para las tripulaciones del contratista. El Gerente de Territorio de Mule-Hide solicitará y documentará una revisión de la mano de obra del contratista en los proyectos de techado terminados.

Solo los contratistas elegibles para la garantía pueden solicitar las garantías del sistema Mule-Hide (mano de obra y material) y la garantía limitada del sistema de techo de una sola capa de 20 años de Mule-Hide para edificios comerciales, las garantías del sistema (mano de obra y material) y las garantías del sistema de recubrimientos. Es responsabilidad del contratista ponerse en contacto con Mule-Hide si desea poder obtener garantías del sistema.

Página 1 02-1900 Revisado en enero de 2016